
Preferência plural

Ex.: Um e outro falavam.

Preferência singular

Ex.: Um ou outro falou.

Nem um nem outro falou.

Verbo no singular.

Ex.: Cada médico, cada enfermeiro participou da campanha.

Cada um dos médicos falou.

Ideia de adição = o verbo concorda com todos.

Ideia de companhia = o verbo concorda com o núcleo do

sujeito.

Ex.: A mãe com a tia saíram.

A mãe com o bebê fazia o almoço.

Pronome 1 no singular = verbo no singular.

Pronome 1 no plural = verbo no plural ou

concordando com o pronome 2

Ex.: Qual de nós sairá?

Quais de nós sairão / sairemos?

Vista = invariável.

Há três construções possíveis.

Ex.: Haja vista os detalhes.

Hajam vista os detalhes.

Haja vista aos detalhes.


